



Rapport annuel 2022-2023

Introduction

Bien que la crise sanitaire reliée à la COVID-19 ait continué d'avoir certains impacts sur la Fondation Mathieu Froment-Savoie (la Fondation), nous pouvons affirmer que nos activités sont sommes toutes revenues à la normale cette année. Nous sommes fiers d'avoir repris toutes les activités de financement habituelles de la Fondation, en plus d'avoir fait preuve de créativité pour diversifier notre offre et ainsi atteindre notre objectif de rejoindre une plus grande partie de la communauté.

Financementⁱ

L'ensemble des activités de financement de la Fondation ont repris leur cours normal cette année avec la levée graduelle des mesures sanitaires en lien avec la COVID-19. Le total des dons à la Fondation a rapporté plus de 1 100 000\$ cette année, en comparaison avec un peu moins de 850 000\$ durant le précédent exercice financier. Voici un bref aperçu de la provenance des dons.

Activités de financement organisées par la Fondation

Sous la gouverne de notre extraordinaire coordonnatrice des activités de financement, Mme Isabelle Carbonneau, c'est près de 400 000\$ qui ont été amassés en 2022-2023. La Fondation souhaite continuer de développer une offre d'activités diversifiées qui répondent aux attentes de nos participants. Nous désirons d'ailleurs remercier chacun d'entre eux d'avoir été présents avec nous encore cette année.

Un aperçu des activités

Date	Activité	Montant approximatif amassé
Avril 2022	Vins et Fromages en virtuel	25 000\$
Juillet 2022	Classique de golf familial	54 000\$
Août 2022	Croisière	7 000\$
Août 2022	Golf Mercedes-Benz Gatineau	130 000\$
Octobre 2022	Défilé de mode	7 000\$
Novembre 2022	Chic Baz-Art	12 000\$
Décembre 2022	Clôture du tirage-auto	100 000\$
Février 2023	Concert En Chœur pour Mathieu	5 000\$

Activités de la communauté

En plus des activités d'envergure organisées par la Fondation, de nombreuses autres activités organisées par la communauté ont eu lieu tout au long de l'année. Nous remercions chacun des organisateurs de ces activités d'avoir choisi la Fondation comme bénéficiaire des profits de leur levée de fonds. Sans vous, il n'y aurait pas de nous!

La Fondation désire remercier spécialement les équipes et les résidents des Chartwell de l'Outaouais qui ont été particulièrement généreux lors de l'activité « Mardi Je Donne » en novembre 2022. Par les diverses activités organisées dans les cinq résidences, ils ont remis près de 20 000\$ à la Fondation. Merci!

Autres sources de financement

Le **publipostage** envoyé deux fois par année à nos donateurs réguliers nous a permis de recueillir plus de 72 000\$ cette année. Nous tenons à remercier chaque donateur du publipostage. Votre engagement année après année nous permet d'atteindre nos objectifs.

Les **dons en mémoire** continuent d'être une source importante de financement pour la Fondation. En effet, c'est plus de 580 000\$ qui ont été donnés à la Fondation par les proches, familles et amis de personnes décédées durant la dernière année. À chacun d'entre vous, la Fondation vous remercie pour votre exceptionnelle générosité et vous transmet ses plus sincères condoléances pour la perte de votre être cher.

Soutien financier à la Maison Mathieu Froment-Savoie

Le seul et unique objectif de la Fondation est de soutenir financièrement la Maison Mathieu Froment-Savoie pour lui permettre de poursuivre d'offrir des soins palliatifs exceptionnels à la population de l'Outaouais. Cette année, la Fondation a remis 600 000\$ à la Maison, soit 200 000\$ pour combler son budget opérationnel ainsi que 400 000\$ remis en capital sur l'hypothèque de la Maison. La Fondation est fière de maintenir une santé financière qui lui permet de répondre adéquatement aux besoins de la Maison.

Ressources humaines

Nouvelle directrice générale

En avril 2022, Mme Marie-Josée Porlier a pris la direction générale de la Maison et de la Fondation Mathieu Froment-Savoie. Forte de son expérience des douze dernières années dans le réseau de la santé et de l'enseignement, Mme Porlier utilise son leadership et sa capacité à innover pour mener à bien tous les projets de la Fondation. L'engagement communautaire rejoint ses valeurs personnelles et professionnelles. Elle espère que son travail saura faire une différence dans la vie des personnes qui bénéficient de nos services.

Départ à la retraite de Charles Martineau

La Fondation désire remercier sincèrement M. Charles Martineau, coordonnateur au développement philanthropique, pour tout le travail investi au cours des dernières années. Ses activités de développement philanthropique ont permis de jeter des bases solides pour le futur du don planifié à la Fondation. Mille mercis à toi Charles et profites de chaque moment de cette retraite bien méritée!

Embauche d'une deuxième employée aux activités de financement

Avec la diversification des activités de financement, la Fondation a identifié le besoin d'embaucher une deuxième personne pour soutenir notre coordonnatrice aux activités de financements, Isabelle Carbonneau. Bénévole à la Maison depuis déjà quelques années, Mme Mylène Cloutier était la personne toute désignée pour combler le nouveau poste d'assistante aux activités. Mylène a comme rôle de soutenir Isabelle dans le développement et la logistique des activités en plus de développer de forts liens avec la communauté

Soutien de la communauté d'affaires

Remerciements à tous nos donateurs et partenaires

La Fondation a le privilège d'être entourée d'une communauté engagée à soutenir la santé financière de la Fondation et par le fait même, de permettre à la Maison de poursuivre sa mission. Plusieurs engagements financiers importants ont été conclus cette année.

La Fondation remercie entre autres :

- Les **Caisse Desjardins** pour leur soutien financier de longue date;
- Les **Jardins du Souvenir** pour leur soutien financier, leur participation à nos activités et pour l'entretien de nos magnifiques jardins extérieurs;
- La **Coopérative funéraire de l'Outaouais** pour son engagement financier;
- **DEVCORE** et la famille Poulin pour leur engagement de 250 000\$ sur cinq ans en plus des commandites offertes dans le cadre des activités de financement;
- Philippe St-Pierre de **Mercedes-Benz Gatineau** pour son soutien financier et logistique dans différentes activités;
- **Michel Drouin** pour son soutien au développement des partenariats financiers avec la communauté d'affaires de l'Outaouais.

Composition du conseil d'administration 2022-2023

Membres	Renouvellement du mandat
Yves Ducharme (Président) Date d'entrée : 15 octobre 2020	2024
Bryan Robinson (Vice-président) Date d'entrée : novembre 2018	2024
Sébastien Dubois (Trésorier) Date d'entrée : 15 septembre 2021	2023
Pascal Dupuis Doucet (Administrateur) Date d'entrée : 20 avril 2022	2024
Olivier Laberge (Administrateur) Date d'entrée : 15 octobre 2020	2024
Carl Martin (Administrateur) Date d'entrée : Mars 2023	2023
Liliane Boudreau (Administratrice) Date d'entrée : Mars 2023	2023
Josée Bussièrès Administratrice ayant quitté en 2022-2023	N/A
Luc Lévesque Administrateur ayant quitté en 2022-2023	N/A
Jade Berthel-Peddle Administratrice ayant quitté en 2022-2023	N/A

M. Yves Ducharme, président du conseil d'administration de la Fondation Mathieu Froment-Savoie ainsi que Mme Marie-Josée Porlier, directrice générale de la Maison et Fondation Mathieu Froment-Savoie unissent leurs voix pour remercier chaque membre du conseil d'administration, chaque employé, chaque bénévole, chaque donateur et chaque partenaire qui entourent la Fondation de leur soutien. Sans votre soutien, il ne nous serait pas possible d'accomplir notre mission!

Marie-Josée Porlier

Yves Ducharme

Marie-Josée Porlier
Directrice générale
Fondation Mathieu-Froment-Savoie

Yves Ducharme
Président du conseil d'administration
Fondation Mathieu-Froment-Savoie

ⁱ Les montants exposés dans ce rapport sont approximatifs et à titre indicatif. Pour connaître les montants exacts reliés aux produits et aux charges des activités de financement de la Fondation Mathieu Froment-Savoie, vous référer aux états financiers au 31 mars 2023.